



NOTA DE PRENSA N° 214-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gregorio Santos: proponemos una regionalización efectiva

El Gobierno Central está reconcentrando el presupuesto para obras y continúa recortando el presupuesto al Gobierno Regional Cajamarca.



Gregorio Santos Guerrero (presidente regional Cajamarca), sostuvo que el proceso de regionalización tiene que ser una política de estado, que respete el modelo de desarrollo de las regiones alineadas al Plan Nacional Estratégico de País.

Nuestra actitud rebelde de provincianos nos permitirá conquistar el espacio de participación en la toma de decisiones en el nivel central; los pueblos exigimos justicia en la distribución de la riqueza para acortar las brechas sociales en educación, salud, infraestructura vial, electrificación rural, desarrollo agrario, etc.

No podemos permitir que los gobiernos de turno estén asfixiando a los gobiernos regionales con el único objetivo de enfrentar a sus autoridades con la población, su estrategia para lograrlo es recortar el presupuesto a las regiones que reclaman la protección de sus recursos hídricos.

MÁS PLATA PARA EL GOBIERNO CENTRAL

No es posible que el Gobierno Nacional esté centralizando progresivamente el presupuesto de inversión pública: en el 2010 administraron 350 millones de soles, en el



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL

“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



2011 aumentó a 718 millones, en el 2012 y 2013 ampliaron su presupuesto a más de 860 millones cada año y la proyección presupuestal que concentrará el Gobierno Nacional en el 2014 es de mil 300 millones, nosotros nos preguntamos ¿Dónde está la descentralización presupuestal?.

MENOS PRESUPUESTO

En el 2011 el Gobierno Regional Cajamarca recibió 604 millones de soles para obras de inversión pública, en el 2012 disminuyó a 413 millones y para el presente año solo se administró 334 millones de soles, el recorte presupuestal para el próximo año es mayor, indicó, Gregorio Santos.

MUNICIPALIDADES

En su estrategia de asfixiar al Gobierno Regional de Cajamarca, el Gobierno Nacional aumentó los presupuestos a las municipalidades: en el 2010 los gobiernos locales recibieron 857 millones de soles y en el 2013 aumentó a mil 215 millones de soles.

Todos estamos de acuerdo que se transfiera más presupuesto a las municipalidades, pero también exigimos que se aumente el presupuesto al Gobierno Regional Cajamarca.

Sé agradece su difusión

Cajamarca, 06 de setiembre de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA